



子ども達の様子

ひよこ組

11月より新しいお友達が増え、男の子3名、女の子2名で賑やかに過ごしています。

暖かい日は戸外に出て遊んだり、公園へ散歩に出掛けたりしています。行動範囲が広がり行きたい場所まで歩く事も増えてきました。保育者と一緒にブランコに乗って「あ〜!!」(楽しい〜)と大きな声で喜んだり、ベビーカーやお散歩カーに乗り、周りの様子や景色を見渡している様子も見られます。衣服をこまめに調整しながら、これからの寒さに負けず、元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいきたいと思っています。

あひる・うさぎ組

参観では自分でやろうとする意欲をお家の人の前で見てもらう事ができ、一人ひとりの成長を感じました。「すごいねえ」と褒めてもらってとても嬉しそうでしたね。自分だけを見てくれているといった安心感や、一緒に製作が出来た幸福感などで、参観後とても嬉しそうな表情や落ち着いて遊ぶ姿が多く見られました。これからも褒めてもらう喜びを感じながら、たくさん楽しい事をしていきたいと思っています。

クリスマスソングやイルミネーションなど、あちらこちらでクリスマスの雰囲気を楽しめる季節になりました。外を吹き抜ける風は冷たくなってきましたが、ひだまり保育園の子ども達はみんな元気いっぱいです。

今年も残すところ後1ヶ月となりましたが、体調に気をつけながら戸外や室内で探索活動や好きな遊びを楽しみ身体を沢山動かして過ごしたいと思います。

●保育目標

- 色々な遊びや行事に参加して楽しむ。
- 室温、湿度、換気に気を配り、寒い時期を元気に過ごせる様にする。



- 4日(水) おもちつき
- 5日(木) 身体測定
- 20日(金) クリスマス会
- 26日(木) 避難訓練
- 30日(月) ~1月4日(土) 休園



音楽だいすき!

クリスマスの音楽や体操の音楽がかかると、体中でリズムを取る子どもたち。音楽が止まると動作もピタッと止まり、声を出して催促します。

弾んだ音、きれいな音、やさしいメロディー、

音楽の魅力が子どもたちの感性を刺激しています。



【年末年始のお休み】

12月30日(月)~1月4日(土)は休園日です。12月28日(土)は保育協力日です。申し込みされた方みの登園となります。給食はありませんので手作りのお弁当・水筒をご持参ください。